

Ce commentaire posté par Annie Lobé le 25 mai 2021 n'a pas été "validé" par le modérateur et n'a pas été publié :

Aujourd'hui, on est sur de rien.. donc le principe de précaution est applicable et doit être appliqué. Gardons de cette personne au moins ce point positif qui est la préservation de la santé commune.. la santé de tous est quand même plus important qu'une hypothétique croisade personnelle d'enrichissement..

↳ Répondre

 **manu** 23/02/2017 à 8:40  
Et donc ?

↳ Répondre

 **Annie Lobé** 25/05/2021 à 11:33 *Votre commentaire est en attente de modération. Ceci est un aperçu, votre commentaire sera visible après sa validation.*

Je ne me souvenais pas avoir conseillé le recours à la bougie dans ma vidéo sur les ampoules basse consommation, et en effet chacun peut vérifier que je ne l'ai pas fait, contrairement à l'une des nombreuses fausses allégations de l'article ci-dessus. Chacun peut le vérifier en regardant cette vidéo, ainsi que les autres mises en ligne depuis : <http://www.santepublique-editions.fr/videos-de-SantePublique-editions-Annie-Lobe-journaliste-scientifique-independante.html> Ces ampoules sont discrètement retirées du marché depuis 2020 en raison de leur teneur en mercure. Mais cette information cruciale (surtout si vous en avez encore chez vous) ne figure pas non plus dans l'article ci-dessus, qui n'a pas été mis à jour. Désinformer en diffamant est plus facile qu'informer, cet article en constitue la preuve. Bien sincèrement à vous, Annie Lobé Journaliste scientifique indépendante

**Laisser un commentaire** Confidentialité

“Je ne me souvenais pas avoir conseillé le recours à la bougie dans ma vidéo sur les ampoules basse consommation, et en effet chacun peut vérifier que je ne l'ai pas fait, contrairement à l'une des nombreuses fausses allégations de l'article ci-dessus.

Chacun peut le vérifier en regardant cette vidéo, ainsi que les autres mises en ligne depuis :

<http://www.santepublique-editions.fr/videos-de-SantePublique-editions-Annie-Lobe-journaliste-scientifique-independante.html>

Ces ampoules sont discrètement retirées du marché depuis 2020 en raison de leur teneur en mercure. Mais cette information cruciale (surtout si vous en avez encore chez vous) ne figure pas non plus dans l'article ci-dessus, qui n'a pas été mis à jour.

Désinformer en diffamant est plus facile qu'informer, cet article en constitue la preuve.

Bien sincèrement à vous, Annie Lobé, Journaliste scientifique indépendante.”